

Artikel vom 25.05.2023

Halbstundentakt auf der Paartalbahn

Halbstundentakt auf der Paartalbahn wird auf den Samstag ausgeweitet



Schon heute verfügt das Wittelsbacher Land über ein attraktives Angebot im öffentlichen Personennahverkehr. Vor allem der Schienenpersonennahverkehr ist mit der Verbindung von Augsburg über Mering bis nach München, der Ammerseebahn und der Paartalbahn gut ausgebaut und befördert täglich tausende Fahrgäste. Der Paartalbahn kommt hierbei eine große Bedeutung für den Landkreis Aichach-Friedberg zu, verbindet sie doch zahlreiche Gemeinden und die großen Städte Friedberg und Aichach untereinander und vor allem auch mit der Stadt Augsburg. Landtagsabgeordneter Peter Tomaschko kann nun erfreulicherweise mitteilen, dass der Takt auf der Paartalbahn weiter erhöht werden wird. Zum sogenannten „kleinen Fahrplanwechsel“ am 11. Juni 2023 wird der Halbstundentakt zwischen Augsburg und Aichach auf den Samstag ausgeweitet! Bisher fährt die Bayerische Regiobahn (BRB) den Halbstundentakt auf dieser Strecke von Montag bis Freitag zwischen 5 Uhr und 20 Uhr, zwischen Augsburg und Friedberg sogar im Viertelstundentakt. Lediglich am Wochenende sah der Fahrplan bisher nur eine stündliche Verbindung vor. Hier gibt es nun zum Fahrplanwechsel eine deutliche Verbesserung, die bereits im Dezember angekündigt war und aufgrund von Personalproblemen verschoben werden musste. „Umso erfreulicher ist, dass sich die Anstrengungen bezahlt gemacht haben und der Takt auf der wichtigen Paartalbahn nun tatsächlich nochmals erhöht werden kann“, freut sich Landtagsabgeordneter Peter Tomaschko, dem es ein großes Anliegen ist, den Öffentlichen Personennahverkehr für die Menschen im Wittelsbacher Land weiter zu verbessern.